

Trabajo en Equipo en la Localidad de Bosa



En el barrio José Antonio Galán, el trabajo en equipo, dividió los esfuerzos y multiplicó los resultados, que se resumen en más de tres toneladas de residuos que fueron recolectados entre la Policía Nacional, la Junta de Acción Comunal y la empresa de aseo Ciudad Limpia, en el punto crítico de residuos sólidos ubicado en la Avenida Agoberto Mejía con Calle 58C Sur en la localidad de Bosa, zona aledaña al río Tunjuelo.

42 auxiliares bachilleres, integrantes de la JAC del barrio José Antonio Galán y personal de Ciudad Limpia, retiraron los escombros y residuos domiciliarios que afectaban el espacio público; además se aprovechó para cambiar las llantas deterioradas que hacen parte del cerramiento que fue instalado hace unos años, para mejorar las condiciones paisajísticas del espacio y evitar el arrojado de escombros en la zona verde y dentro del río. Además, se recordó a los vecinos los días y horarios de recolección domiciliaria y se hizo difusión del servicio de recolección de los Residuos de Construcción y Demolición.



¡Nuevamente el lugar está limpio!, gracias a la contribución de quienes colaboraron en esta actividad. Pero el aporte más significativo, lo brinda cada uno de los ciudadanos, siendo responsables con los residuos que generan en los hogares y lugares de trabajo. Porque entre todos hacemos de Bogotá una Ciudad Limpia.

¡Nuevamente el lugar está limpio!, gracias a la contribución de quienes colaboraron en esta actividad. Pero el aporte más significativo, lo brinda cada uno de los ciudadanos, siendo responsables con los residuos que generan en los hogares y lugares de trabajo. Porque entre todos hacemos de Bogotá una Ciudad Limpia.